



BIENTÔT UN AN APRÈS LES ANNONCES DE MACRON SUR L'ACTE II DE L'ÉCOLE INCLUSIVE...

LA CGT ÉDUC'ACTION, LE SYNDICAT DE TOUS LES PERSONNELS DE L'ÉDUCATION



Les AESH au cœur du projet de l'acte II de l'École inclusive.

La volonté du ministère d'étendre les fonctions et les zones d'intervention se poursuit. Il voudrait réduire le métier à des fonctions interchangeables : missions démultipliées, accompagnements de plus en plus complexes, lieux de travail étendus... **Le gouvernement raisonne de manière comptable** et, comme le métier est profondément féminisé, il cherche une nouvelle fois, à le déconsidérer et le déqualifier. Triste méthode récurrente.

Nous l'affirmons : s'attaquer au misérable salaire des AESH ne doit pas permettre au gouvernement de s'attaquer à une nouvelle casse du métier, ni à l'augmentation des heures de travail et celle des temps de transport ! Et ce ne sont pas les quelques miettes de primes qui ont été « lâchées » comme une aumône (et par ailleurs immédiatement ponctionnées sur les prestations sociales ou l'allocation chômage) qui vont gommer les fins de mois difficiles. Face à une inflation galopante (+ 27% sur l'alimentaire entre janvier 2022 et juin 2023) et sans solutions immédiates, c'est à nouveau la galère sans horizon pour les personnels précarisés.

Dans ces conditions, on comprend aisément que le quotidien des travailleur·euses pauvres échappe aux ministres successifs et au Président de la République pour qui ce n'est pas une priorité. **Il n'y a absolument rien à attendre de ces gouvernements déconnectés dans une lutte des classes effrénée. Face à cela, une seule réponse : la fin de l'isolement et la construction de la riposte collective. La CGT Éduc'action vous aide à vous organiser et continue à agir concrètement.**

Adhésions, formations, collectifs locaux, réunions, réseaux, mobilisations... Saisissons-nous des outils syndicaux pour faire entendre nos voix et gagner nos revendications !

